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令和元年度 第１回大和市スポーツ推進審議会 会議録 

会議名 令和元年度 第１回大和市スポーツ推進審議会 

開催日時 令和元年８月１日（木）午後３時～午後４時 

開催場所 大和スポーツセンター体育会館 第３会議室 

出
席
状
況 

委員 
９人（荻窪会長、姉﨑副会長、池上委員、古市委員、土佐野委員、荘委員、

熊野委員、菅沼委員、金田委員） 

事務局（担当課） ７人（文化スポーツ部長、スポーツ課長、他担当５名） 

傍聴人 ０人 

担当課 
文化スポーツ部スポーツ課地域スポーツ・女子サッカー支援係 

内線（５７６３） 

公開・非公開の状況 ■ 公開  □非公開  □一部非公開 

１．会議次第 

(１) あいさつ 

（２）委員紹介 

(３) 議題 

  ①スポーツ施設等における平成３０年度指定管理業務について 

(４) その他 

 

２．審議又は検討経過及び結果 主な内容は次のとおり 

【議題①スポーツ施設等における平成３０年度指定管理業務について、事務局より説明】 

 

 ●委員 

平成３０年度指定管理者事業報告概要及び評価（案）について、大和スポーツセンター以外の施

設の内容が少ない。もっと他の施設についても記載した方がよいのではないか。また下福田野球場

のグラウンドがデコボコしていて危険なところもある。こうしたことも記載した方がよいのではな

いか。 
 

○事務局 

評価の視点１では、大和スポーツセンター以外の施設についても全般的にかかわる部分を記載し

ている。また下福田野球場の不陸については、指定管理者の評価に係るものでないため記載してい

ないが、先日、指定管理者に応急的な処置を講じていただいた。 
 

●委員 

この平成３０年度指定管理者事業報告概要及び評価（案）については、財団から報告を受けたも

のをスポーツ課が評価するということでよいか。 
 

○事務局 

評価については、この評価（案）をご審議いただき、修正箇所等があれば検討していく。 
 

●委員 

指定管理者の評価については、この評価（案）でよければここで承認し、補足すべきところがあ

れば協議するということでよいか。 
 

○事務局 

  そのとおりである。 
 

●委員 

現在、スポーツは、「する」、「見る」、「支える」と定義している。利用者数についても、「ささえ

る人」として「スタッフ」や、「見る」人として「見学者」などの数も含めた方がよいと考えるが、

今は、そのような人の数は含まれているのか。 
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○事務局 

団体で利用した場合は、団体の登録者数で数えている。大会等の場合は、運営している主催者の

申告の数となっている。見学者数のカウントについては、有料試合では来場者数をカウントしてい

るが、例えば大和スタジアムでの社会人野球など、無料でスタンドを開放している場合などはカウ

ントできないため人数には含めていない。 

 

●委員 

利用団体の役員や保護者など「ささえる人」の人数も把握し、この報告書に記載されれば、より

よい報告書となる。 

 

○事務局 

検討していく。 

 

●委員 

喫煙所を移動させたと記載があるが、具体的にどういうことか。また、現在、どれくらいの方が

喫煙しているのか。将来的に禁煙にすることも検討できるか。 
 

○事務局 

喫煙所はプール側にあるピロティの中から競技場の排気口がある屋外の場所に移した。喫煙者に

ついては、正確な数はわからないが、常に何人か吸っている状態である。また、大会等がある時は、

特に喫煙している人が多く感じる。 

また、先般の受動喫煙防止法の一部改正により、スポーツ施設は屋内に喫煙所を置くことはでき

ないと定められた。スポーツセンターの全面禁煙については、現在のスポーツセンターの状況から

すると、多くの喫煙者が近くのコンビニや住宅街で喫煙してしまう恐れがあり難しいと考える。 
 

●委員 

評価については、財団からの報告だけでなく施設の課題も記載し、評価するべきと考える。 
 

○事務局 

施設自体の課題は、指定管理者の評価外となる。ただし、課題がある施設に関しても指定管理者

が適切な対応をしていただいたこともあり、今回の評価の中で「評価できる」としている。 

また、施設面の課題については、市として、今後検討していく。 
 

●委員 

自主事業の実施状況の中にあるスポーツ教室託児について、定員９名に対して、参加数が３名や

５名となっている。これは、お母さんが運動する時に子どもを預けるというものでよいか。参加人

数は少ないが、子育て世代にもスポーツができる環境を整えるといったことで、とても良いと考え

る。 
 

○事務局 

そのとおりである。「教室託児」は、親が教室に参加する際に、子どもを預けられるものである。

もう少し PRしていきたいと考える。 
 

●委員 

スポーツ教室託児の参加料とは、利用料のことか。 
 

○事務局 

  そのとおりである。 
 

●委員 

平成 25年度から独自に防犯カメラを 5台設置したと書いてあるが、効果があるか。 
 

○事務局 

不審者対策としての効果を数値にすることは難しいが、犯罪の抑止力として効果はあると考えて

いる。 
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●委員 

 抑止力として効果があるのであれば、防犯カメラを設置している旨のシール等を貼った方がよい。

また、スポーツセンターは誰もが入れる施設なので、貴重品を入れるためのロッカーなども設置した

らどうか。 
 

○事務局 

 検討していく。 
 

●委員 

 本日、様々な意見が出されているが、平成３０年度指定管理者事業報告概要及び評価（案）につい

てこの場で承認するのか。 
 

○事務局 

 本日いただいたご意見等を追記したものを各委員に送付させていただく。一週間ほど期限を設け

させていただき、その間で確認いただき、特にご意見等ないようであれば承認ということにしたいと

考えるがよいか。 
 

●委員 

 了承した。 

 
 

審議終了。                                 

   以上 

 


